

Poca repercusión por venta de café de C.A.

Londres, abril 26. (AP). La decisión tomada ayer por los productores de café de América Central de comenzar a vender su grano después de retener las ventas durante los últimos cuatro meses, tuvo escasa repercusión hoy en el mercado de Londres.

Aunque el tipo principal africano robustas apenas si resultó afectado por la decisión de vender, en el mercado más pequeño del arábigo, que se toma no obstante como indicativo de la tendencia de precios, su cotización fue considerablemente más baja que el mínimo ayer en Nueva York del salvadoreño, de 1.665 dólar la libra. Las ofertas hoy

en el mercado de Londres fueron de 1.54 dólar la libra por el café verde para entrega inmediata en el muelle aquí.

"Los tostadores no parecen mostrar interés alguno por ningún tipo de café en estos momentos", dijo un importante corredor de Londres.

Añadió que su primer contrato de robustas fue concertado hoy después de no poder ultimar cooperación alguna en los primeros dos días de la semana.

Señaló que el mercado de Londres le robustas estuvo tranquilo pero firme, principalmente por la debilidad de la libra ester-

— Pasa a la página 40 —

Países petroleros desean vender al mundo energía solar

Beirut, abril 26. (DPA). Si bien los yacimientos de petróleo en los países árabes del Cercano Oriente se van agotando lentamente, estos países pretenden seguir siendo los futuros abastecedores de energía para el resto del mundo ya que ahora tienen proyectado vender la energía solar que cae sobre millones de kilómetros cuadrados de desierto. En la conferencia sobre energía solar "Soletch 78" que tiene lugar actualmente en Manama (Bahrein), expertos revelaron que solamente los países petroleros de

los golfos Pérsico y Árabe cuentan con cuatro veces más energía solar que los Estados Unidos de

— Pasa a la página 67 —

Israel desmiente planes de asentamientos en el Líbano

Jerusalén, abril 26. (DPA). De "ridículas" calificó hoy un vocero de Jerusalén informaciones de prensa procedentes de Beirut según las cuales Israel estaría construyendo ya su primer asentamiento en el sur del Líbano ocupado. "Israel no tiene tales planes. Lo que se informa desde Beirut no es otra cosa que una campaña difamatoria", subrayó el vocero. Agregó que Israel comenzó hace algunas semanas con la reconstrucción de pueblos destruidos en el sur del Líbano destruidos por la artillería israelí durante su acción contra los palestinos de esa zona. Con tal

fin el gobierno de Jerusalén encargó las obras de reconstrucción de los edificios destruidos en varios pueblos a diversas empresas competentes.

— Pasa a la página 11 —

Mercado de Valores logró avance en una sesión inestable

Nueva York, (AP). El mercado de valores logró hoy un pequeño avance en una sesión inestable que se añadió a sus dos semanas de reanimación.

Las transacciones redujeron algo el ritmo con respecto al nivel casi récord de ayer pero igualmente fueron extremadamente animadas.

El gobierno informó temprano que el déficit comercial de marzo fue de 2.800 millones de dólares. Los analistas destacaron que aunque no fue una noticia lo que se dice alentadora, representó un mejoramiento sobre el déficit sin precedente de febrero, cuando las importaciones superaron a las exportaciones en 4.500 millones de dólares.

El mercado experimentó a la tarde cierta resistencia, por segundo día consecutivo, tras los importantes avances al promediar la jornada.

"Hubo un alza tan grande que esto inclinó algunos a vender", dijo un analista.

— Pasa a la página 11 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESMIENTEN VERSION. Boston, abril 26. (AP). Joan Kennedy, esposa del senador Edward Kennedy, llega a la representación de una ópera. Fueron desmentidas las versiones de que se había separado de su esposo.

Gobierno francés aumentará las tarifas de electricidad

París, abril 26. (AP). El gobierno anunció hoy pronunciados aumentos en las tarifas eléctricas, de gas y ferrocarriles y en los precios de tabaco y carbón, lo que según los pronósticos de los comentaristas, impulsará la inflación este año nuevamente a más de un diez por ciento. El primer ministro Raymond Barre dijo a los reporteros, tras la reunión de gabinete en que se decidieron los aumentos, que eran "considerables pero inevitables". Barre pudo mantener el año para que el gobierno pueda cumplir su promesa de reducir el

déficit de las industrias estatales. — Pasa a la página 60 —

Obispos brasileños se suman a sectores que piden amnistía

Río de Janeiro, abril 26. (AP). Los obispos brasileños se sumaron formalmente a los sectores que piden al régimen militar que otorgue una amnistía amplia a los centenares —quizás millares— de brasileños sancionados por delitos políticos. Las demandas de amnistía, que comenzaron hace unos tres meses, han aumentado en las últimas semanas, pese a que el gobierno ha aclarado que una medida de ese tipo no figura en sus planes inmediatos y que considera que una amnistía "amplia, general e irrestricta", como la que se pide, no es posible.

La amnistía otorgada este mes — Pasa a la página 67 —

Vance encabezará un grupo consultivo estadounidense

Washington, abril 26. (DPA). El secretario de Estado norteamericano Cyrus Vance encabezará un grupo consultivo estadounidense que viajará el próximo mes a México para mantener conversaciones sobre cuestiones bilaterales y temas mundiales de interés mutuo, se anunció en Washington. Un vocero del State Department describió el encuentro con funcionarios mexicanos como una de las "reuniones periódicas" a realizarse bajo el mecanismo con su visita oficial a los Estados Unidos en febrero de 1977. propuesto por el presidente me-

xicano José López Portillo duran- — Pasa a la página 67 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ROBAN ESTATUA. Bruselas, abril 26. (AP). Un policía monta guardia frente a la fuente en Bruselas, de donde fue robada la estatua.

al cerrar la edición